

En la vida hay varios puntos que causan un cambio de paradigma:

Punto de ruptura:

Es una medida de robustez. Es decir cuanto puede aguantar uno antes de romperse. Es como la paja que rompió la espalda del camello. Ver: estímulo.

Punto de inflexión:

En matemáticas un punto de inflexión es el punto donde una curva cambia de cóncavo a convexo (o viceversa). Es decir, es el punto donde una curvatura cambia de dirección. En la vida sería el punto donde cambiamos y en vez de tirar "pa' riba", tiramos "pa' bajo". No es la cima, el punto máximo en la curvatura, después del cual ya vamos de bajada, sino el punto donde no hay flexión (sin ninguna curvatura, ni convexa, ni cóncava). Parece que vamos derechito, pero en realidad,

después de ese punto las fuerzas nos van a tirar pa' bajo.

